
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma Indicação  à  Presidência  do  Grande  Recife  Consórcio  de
Transporte  para  determinar  o  aumento  da  frota  de  ônibus  do  Alto  José  do  Pinho,
principalmente  na  linha  saindo  do  Alto  José  do  Pinho  sentido  Cidade  (Centro).  
 

JUSTIFICATIVA

A presente  Proposição  tem  como  finalidade  atender  às  diversas  reivindicações  da
comunidade, haja vista o comprometimento desta Casa com mobilidade urbana da Cidade
do Recife. Visto que no dia 13/06/22 entrou em vigor um novo horário que retira um ônibus
em  dias  úteis  e  dois  ônibus  aos  finais  de  semana  do  referente  trajeto,  solicitamos  a
revogação da medida, ou o aumento da linha como nova medida, visando evitar maiores
transtornos, proporcionando mais segurança e comodidade de locomoção aos moradores e
pessoas que por ali trafegam. Assim, as providências requeridas não apenas trarão dignidade
aos moradores e transeuntes, mas também qualidade de vida. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  02 de julho de 2022.

FELIPE FRANCISMAR
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 8975/2022

APROVADO
46ª Sessão Ordinária - 02/08/2022
DANI PORTELA 
Presidente


